KATH. PFARREI GREIFENSEE-NÄNIKON-WERRIKON

Abschluss vom Heim-Gruppen-Unterricht

Mit einem gemeinsamen Gottesdienst geht das Unti-Jahr unserer 1.-Klässlerinnen und 1.-Klässler zu Ende.



Seit letztem November trafen sich die 16 Kinder jede Woche in drei Gruppen mit HGU-Mamis, um christliche Werte, Feste und Traditionen genauer kennenzulernen und so in den christlichen Glauben mit Liedern, Erzählungen und Bastelarbeiten weiter hineinzuwachsen. Als grosse Gemeinschaft kamen unsere jüngsten Schülerinnen und Schüler mit ihren Familien beim Eröffnungsgottesdienst Ende November sowie beim Zentrumsbesuch im April zusammen, bei dem sie das Pfarrhaus sowie die Limi, das katholische Begegnungszentrum im Städtli, bis in die letzten Winkel vom Dachboden bis in die Kellerräume unter die Lupe genommen hatten.

Jetzt am Freitag, 9. Juni, um 18.30 Uhr im Abschlussgottesdienst und bei der anschliessenden Teilete, wollen wir vor allem auf das Erlebte mit Dank zurückblicken und einmal mehr erleben, dass die unterschiedlichen Talente, die jede und jeder hat, für eine gute Gemeinschaft notwendig sind und das Leben auch in der Kirche bereichern. Zum Gottesdienst ist die ganze Pfarrei herzlich eingeladen.

Ohne das erneut grossartige Engagement von Freiwilligen wäre dieses Jahr so nicht möglich geworden. Mit den HGU-Buchstaben gesprochen haben unsere HGU-Frauen Elena Durante, Nicole Schoenwald und Janine Räbsamen – sie ist zugleich unsere HGU-Verantwortliche – unseren 1.-Klass-Kindern «Herzlichkeit», «Geborgenheit» und «Urvertrauen» vermittelt und geschenkt. Ihnen gilt ein besonderer Dank: Merci viilmol für den kostbaren Einsatz!

Pfarreileitung

Rückblick auf die Pfarreireise nach Padua

Am Sonntag, 11. Juni, schauen wir auf die Pfarreireise nach Padua zurück und damit können auch alle, die Ende April/Anfang Mai nicht mitreisen konnten, vom Erlebten einen Eindruck bekommen.

Wir beginnen mit einem Gottesdienst um 9.30 Uhr, den die Padua-Band und Barbara Müller mit speziellen Orgelstücken mitgestalten. Beim anschliessenden «Chilekafi» zeigen wir viele Fotos von den gemeinsamen Tagen in der Provinz Venetien. Die Mitgereisten schliessen mit einem gemeinsamen italienischen Zmittag das Nachtreffen ab.



Rotkreuz-Fahrdienst, erreichbar unter Telefon 044 388 25 00

BEITRÄGE AUS NÄNIKON

Genossenschaft Klairs

Kafi Klairs

Das Kafi Klairs wird am Mittwoch, 14. Juni, geschlossen bleiben (Ref. Kirche – Cool-4-Unterricht).

Kultur am Gleis

Joël Perrin and the Marbelous Jazz Trio

Am Mittwoch, 14. Juni, trifft sich Jazz mit Poetry Slam im Gleis1. Joël Perrins Texte haben an der lyrischen Grenze zwischen Genie und Wahnsinn ihr Lager aufgeschlagen und sind messerscharf. Er zerlegt Weltsicht in Wörter – und destilliert sie zur sprachlichen Katharsis: Es gibt ein Leben vor dem Tod!



Seit 2015 lebt Joël Perrin zwischen medizinischen Seziersälen und Slambühnen, wurde U20 Poetry Slam Schweizer Meister und kämpfte sich mehrmals in die Finale von Schweizer und deutschsprachigen Meisterschaften.

Umrahmt wird der Wortakrobat vom Marbelous Jazz Trio. Die drei musikalischen Freunde aus Nänikon-Greifensee Karin Hasenfratz (Kontrabass), Elia Jenni (Piano) und Markus Hasenfratz (Saxofon) spielen leidenschaftlich gerne unaufgeregten Jazz, vorwiegend Swing und Latin. Weil sie gemeinsam schon in anderen Formationen gespielt und sich intensiv mit Jazz-Standards beschäftigt hatten, ist daraus ein gut eingespieltes Jazz-Trio gewachsen. Konzertbeginn 20 Uhr, Eintritt frei – Kollekte.

Feiner Event-Znacht ab 18 Uhr, bitte reservieren. Gleis1: Tel. 044 999 86 06 oder *info@gleis1.cafe*.